

le Haut Var

O V N I sur

L'ÉTÉ dernier, un Marseillais spécialiste des phénomènes paranormaux nous révélait avec le plus grand sérieux : "Ce n'est pas une bête ni même des chiens errants qui exterminent les troupeaux de moutons mais des extraterrestres qui vivent sous la terre près de Canjuers." Un témoignage viendra sans doute conforter la thèse de cet imaginaire chercheur d'OVNI. Dimanche soir, vers 22 h 30, un témoin aurait en effet vu au dessus du hameau de Saint Maymes (tout près de Comps) un "objet bleu en forme de spirale qui s'est écrasé au sol". La gendarmerie de Comps a noté la déclaration téléphonique de ce David Vincent varois qui, prudent, a toutefois préféré rester anonyme.

"Il était 22 h 30 et j'ai vu cette spirale bleue d'une dizaine de centimètres de hauteur à trente mètres au dessus du sol. Elle s'est immobilisée pendant deux minutes avant de plonger vers le sol et je ne l'ai plus vue..."

C'est le témoignage enregistré par le gendarme de Comps qui assurait la permanence à la brigade dimanche soir. Pour l'instant, le militaire reste sceptique et se refuse à tout commentaire sur cette étrange observation, tout en signalant qu'il "attend de voir".

Le témoin du phénomène aérien précisait que deux ou trois autres personnes avaient, en même temps que lui, également vu l'objet volant non identifié.

Les quelques habitants installés à demeure sur le secteur de Saint Maymes déclarent, quant à eux, n'avoir rien vu cette nuit là.

A l'exception de M. Boubaker, berger, qui donne une explication personnelle : "En ce moment, il y a beaucoup de tirs du côté du camp de Canjuers tout proche, et c'est vrai que quelquefois, la nuit, on voit des lumières de couleur rouge ou blanche qui forment comme des halos. Mais moi, je ne crois pas aux O.V.N.I."

Boubaker déplore le massacre de nombreuses brebis depuis des années. Mais il a suffisamment la tête sur les épaules pour préférer la version des chiens errants à celle des Vénusiens égorgés de moutons terriens.

Et jusqu'à preuve du contraire, les seuls hommes verts que l'on a pu observer sur le périmètre du haut-Var portent des casques et sur la poitrine des écussons marqués "armée française".

J.M.D.